

GRAND CONSEIL NEUCHÂTELOIS – QUESTION

À compléter par le secrétariat général du Grand Conseil lors de la réception du document déposé

Département(s)	DECS	Date	26 mars 2023
Numéro	23.345	Heure	16h19

Auteur-e(-s) : Marina Schneeberger

Titre : Renvoi des personnes étrangères bénéficiaires de l'aide sociale : qu'en est-il dans notre canton ?

Contenu :

L'aide sociale devrait bénéficier à tout le monde. Pourtant elle discrimine les personnes non suisses. La Loi fédérale sur les étrangers et l'intégration (LEI) les menace de renvoi ou de révocation de l'autorisation d'établissement, même si elles sont nées en Suisse ou y vivent depuis longtemps, si elles restent à l'aide sociale. Elles ont travaillé et ont souvent rapporté plus que ce qu'elles coûtent actuellement.

Pouvez-vous nous dire combien de personnes dans notre canton ont eu leur autorisation d'établissement révoquée ou rétrogradée depuis 2019 ?

Souhait d'une réponse écrite : NON

Auteur-e ou premier-ère signataire : *prénom, nom* (obligatoire) :

Marina Schneeberger

Autres signataires (<i>prénom, nom</i>) :	Autres signataires suite (<i>prénom, nom</i>) :	Autres signataires suite (<i>prénom, nom</i>) :
Adriana loset		